



# Piña: garantizada, justicia imparcial e independiente

## Primer informe.

La presidenta de la Corte habla de diálogo y colaboración ante Luisa María Alcalde

RUBÉN MOSSO  
CIUDAD DE MÉXICO

Norma Piña, presidenta de la Corte, aseguró que la vocación del Poder Judicial es suficientemente fuerte para garantizar la impartición de justicia, pese a los “desafíos” que enfrenta.

“La adversidad nos impulsa a demostrar públicamente la esencia de nuestra labor y a reafirmar nuestra convicción de servir con profesionalismo, excelencia y con un profundo sentido de responsabilidad.

“Enfrentamos desafíos muy significativos, pero sé que nuestro compromiso, nuestra vocación, es suficientemente fuerte para superar las limitaciones y garantizar que la impartición de justicia prevalezca”, señaló.

Al rendir su primer informe de labores al frente del máximo tribunal de justicia del país, la ministra aprovechó para agradecer las palabras de aliento de sus pares y de las organizaciones sociales que han salido en defensa del Poder Judicial.

Ante integrantes de la Corte, del Consejo de la Judicatura Federal y del Tribunal Electoral, así como de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde (quien asistió en lugar del Ejecutivo) y de la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, Piña declaró:

“Estos momentos de cambio exigen que saquemos lo mejor de nosotros mismos, no por medio de la obstinación, sino del diálogo; no por medio del sectarismo, sino de la inclusión; no por medio de las palabras, sino de los hechos; no por medio del protagonismo, sino de una participación activa y, sobre todo, colaborativa”.

Ante los ministros en retiro Eduardo Medina Mora, Guillermo Ortiz Mayagoitia, Mariano Azuela Güitrón, Juan Silva Meza y Fernando Franco González Salas, así como el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, y el ex rector de la UNAM José Sarukhan, la presidenta de la Corte manifestó que en los últimos meses el Poder Judicial ha enfrentado retos sin precedentes.

“Eso ha tenido como respuesta la demostración de la solidez y fortaleza, tanto de las instituciones que lo conforman, como de las personas que lo integramos. Los principios que rigen nuestra función han cobrado vida en los últimos tiempos”.

Mencionó la lucha de los trabajadores contra la desaparición de 13 fideicomisos y resaltó que desde 2018 el presupuesto del Poder Judicial se ha reducido más de 23 por ciento.

“La viabilidad de continuar sirviendo la sociedad y de ofrecerle una justicia pronta e imparcial está a prueba. Ante este escenario, nuestra reacción es seguir adelante. Enfrentamos el reto que sabemos complejo con la entereza y los principios que nos guían. La adversidad no nos detiene; la impartición de justicia es y será independiente”. ■